

Renouvelle, Seigneur, la face de la terre

Seigneur, ton Christ nous rend conscients que le monde a faim et soif de paix...

Avec ceux qui traduisent paix par liberté et reconstruction de leur peuple, nous te prions.

Avec ceux qui traduisent paix par partage, nous te prions.

Avec ceux qui traduisent paix par instruction et qui travaillent à la formation sociale et culturelle de leur peuple, nous te prions.

Avec ceux qui traduisent paix par le droit à la liberté de conscience nous te prions.

Pour que le message de paix soit entendu de tous les hommes, nous te prions, Seigneur

Pour que les chefs d'Etats et les gouvernements recherchent ce qui fait vivre les peuples dans la justice et la paix, nous te prions, Seigneur.

Pour que ceux qui souffrent de la guerre et du terrorisme soient délivrés et gardent l'esprit de paix, nous te prions, Seigneur.

Pour que ceux qui oeuvrent à la reconstruction de leur pays et travaillent à la réconciliation rendent un dialogue possible, nous te prions, Seigneur.

Pour que s'établisse dans nos familles, dans nos quartiers, dans nos lieux de travail un esprit de compréhension et d'entraide, nous te prions, Seigneur.

Ô Dieu qui as fait d'un même sang toutes les nations des hommes, permets que tous les peuples du monde te cherchent et te trouvent.

Veillez et priez 1999 d'après une liturgie de Pomeyrol.